
1学期末学校評価を受けて、これからの対応について 

1 学期の学校評価の結果を受け、達成率７５％前後（平均評価３前後）及び直近の評価（令和 2 年度学年

末）と比べ達成率の下げ幅が 10 ポイント前後の項目と、自由記述欄にあった要望（特に検討が必要なもの）

等について、全教職員で結果内容の分析を行い、改善するための対応について話し合いました。よりよい学

校運営、教育活動の充実を目指し、2 学期よりそれぞれの対応の方針を基に具体的な取組を仕組んで、実行

して参ります。 

項目 内  容 対応の方針 

1 チャレンジ目標の達成について 

朝のチャレンジ目標唱和に工夫を加えるなどして生徒への意
識付けを進めるとともに,生徒の実態に合わせたチャレンジ目
標の見直しや生徒自身の手によるチャレンジ目標の決定など
に取り組む。 

2 コミュニティ・スクールの取組推進につい
て 

・学校HP や学校通信、阿武中お知らせメールの配信など、家
庭、地域の方々への情報発信をより積極的に行う。 
・オープンスクールや参観日についてコロナの状況を見極めな
がら極力実施する方向で考えるなど、学校を地域に開く機会を
積極的に設ける。 
・生徒が大人とともに熟議に参加する場を設けるなど、学校運
営協議会の在り方を工夫する。 

3 地域行事への参加やボランティア活動等
をとおした地域への貢献について 

・町教委主催「 地域貢献ボランティア」への参加促進、協力を
積極的に行う。 
・生徒会主導による 地域貢献ボランティア」の企画・実施 

4 小中が連携した教育活動の推進について 
２学期に入り、総合的な学習を中心にふるさと学習の流れを認識させ
ていきたい。そうして、文化祭の発表で、生徒に他学年の活動を知っ
てもらうとともに、保護者にも認識してもらいたい。 

5 一人ひとりを大切にしたわかりやすい授
業づくりの推進について 

・新しい教科書の学習内容をしっかり分析し、より生徒に分か
りやすい授業づくりに努めたい。 
・生徒同士が関わり合う授業への改善、意識改革 

6 学力定着のための取組推進について 

・阿武中タイムのプリント学習だけでなく、授業の中での練習
問題やプリント学習等により、学力のより一層の定着をはかっ
ていきたい。 
・教員の授業改善、生徒のアウトプットがある学びづくり 

9 
魅力ある道徳の授業づくり推進について
※保護者「わからない」28％ 

この取り組みを継続し、より心に響く道徳の授業づくりに努
めていきたい。 
・学校の取組について、学校だより等で十分に広報する。 

11 生徒理解の推進について 
学年部単位での学級づくりに取り組むとともに機会を捉えて
積極的に生徒とコミュニケーションをとることを通して生徒
理解を進める。 

12 
生徒一人ひとりが主体的に取り組む生徒
会活動への改善について 

・ボランティアに積極的に参加し、地域貢献することが最優先。（※学級や

部活動で参加希望者を募る➮声かけ・勧誘） 

・校内の活動においても、執行部が中心となり月ごとに各委員会の目標、活

動内容や活動実践（様子＝写真や説明動画などを用いる）、委員長（※委員

会メンバーでもよい）にインタビューなどした結果を、生徒や保護者の目に

触れ、手元に届く何らかの形（※２学期始めに執行部で検討予定）で発信し

ていく。 

15 

要望 
SC と連携した教育相談活動の充実につい
て 

・SCの活用方法について広く意見を求める。また集団不適応
生徒や保護者などと SCの面談を勧めるなどして相談活動を
活発にしていく。 
・組織的な教育相談体制づくりを推進する。 

16 
規則正しい生活リズムの定着に向けた授
業や情報発信の充実について 

生活リズムチェックにおいては、日々の記録の記入で終わるのでは
なく、結果を分析し、生活改善を図ろうとする意欲の向上に努め
る。また、教職員にも結果を回覧し、生徒の現状を発信する。 

阿武町立阿武中学校              学校教育目標 

     い ぶ き 
高い志をもち 

つながりを大切にする阿武町っ子の育成 
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令和３年度阿武小・中合同大運動会 
～各部活動より感謝の言葉～ 

 
 ９月１２日（日）多くの保護者の皆様に見守られ、令和３年
度阿武小・中合同大運動会を開催することができました。保護
者の皆様には準備から大変お世話になりました。心より感謝申
し上げます。 
子どもたちの活躍の様子（写真）は、次回第６号に掲載いた

します。今回は、競技時間短縮の関係で当日カットせざるを得
なかった部活動行進における各部活動の主将（キャプテン）か
らの言葉を紹介させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ ９ 月 ＞ 
２２日（木） 英語暗唱大会 
２７日（月） ３年生１日バス研修旅行 
       ２年生職場体験学習（～28日） 
       １年生萩班別自主研修 
２９日（水） ３校連携協議会 

＜ １０ 月 ＞ 
 ２日（土） 山口県秋季体育大会(卓球) 
       山口県陸上新人大会 
 ９日（土） 萩阿武新人体育大会(野球・バレー) 
       山口県秋季体育大会(陸上) 
１８日（月） 中間テスト 
１９日（火） 町ソフトボール教室(1年) 
２０日（水） 山口県学力定着状況確認問題 
２５日（月） ゴーヤネット解体 
３０日（土） 文化祭 

※今後の状況により学校行事が中止、延期になることがあります。その際は保護者宛文書、または 

「阿武中学校お知らせメール」にてお知らせします。 

【軟式野球部】主将：小野煌太郎くん 

 ぼくたち軟式野球部は、3 年生 4 名、2 年生 7 名、１年生 4 名で活動しています。日頃の練習は、基礎基本を徹

底的に取り組み、一人ひとりのスキルを高めています。時には、きついトレーニングもありましたが、「弱い自分

に勝つ」を目標に頑張ってきました。公式戦では、春夏は結果を残せませんでしたが、3 年生最後の大会では、チ

ーム一丸となり公式戦初勝利することができました。1、2 年生には、ぼくたちの目標であった県体出場を果たせ

るよう、今以上に頑張って欲しいと思います。いつも応援してくださった保護者の皆様、教育後援会を通じて支援

をして頂いた皆様に感謝しています。 

【卓球部】主将：末益 楓さん 

 卓球部は 32 人で活動しています。今年度卓球部は春季大会優勝、夏季大会優勝という成績を残すことができま

した。県体にも出場し、団体でベスト 8 に入ることできました。個人でも、萩阿武の大会で多数の賞状を獲得でき

ました。このように多くの結果を残すことができたのは、指導してくださった顧問の先生方、様々な面で私たちを

支えてくださった保護者の方々のおかげです。ありがとうございました。そして、これからも卓球部の応援をよろ

しくお願いします。 

【バレーボール部】主将：水津梨乃さん 

 私たちバレーボール部は、3 年生 4 名、2 年生 2 名の計 6 名で活動しています。今年、バレーボール部は選手権

大会に出場することができました。そして、バレーボール部は、萩西中に勝つことを目標として、日々練習してき

ました。秋季大会で結果的には、負けてしまったけれど、1 セットをとることができました。私たちが、ここまで

あきらめずに戦うことができたのは、顧問の先生と保護者の皆さんのおかげだと思います。顧問の先生方は、いつ

も熱いご指導やアドバイスをしてくださり、本当にありがとうございました。保護者の皆様は、毎回試合を見に来

てくださり、応援や温かい声かけをしてくださいました。そのおかげで私たちも気持ちを切り替えたり、最後まで

あきらめずに試合を行うことができました。これからも、バレーボール部のご支援をよろしくお願いします。 

【陸上競技部】主将：吉岡勝虎くん 

 僕たち陸上競技部 3 年生 8 名、2 年生 2 名、1 年に 7 名の計 17 名で活動しています。僕たちの目標は個人では

県大会での入賞を目指し、冬には駅伝で入賞することを目指しています。今年は 8 月 1 日に行われた萩阿武長門

の大会で多くの入賞者を出しました。これからも、「明るく元気にさわやかに」をモットーに練習に励んでいきま

す。これからの陸上競技部の活躍にご期待ください。これからも応援よろしくお願いします。 


